



八月四日から六日まで
広島で開かれた「原水爆
禁止二〇一〇年世界大会」
に約八千人が参加しまし
た。
五月二ニューヨークでの
核不拡散条約(NPT)
再検討会議で、「核兵器
の
場
の
霧
困
気
も、
参
加
者
の
意
気
込
み
も
確
信
に
満
ち
た
も
の
で
し
た。
大
会
で
は
秋
葉
忠
利
広
島
市
長
が
挨
拶、
潘
基
文
(
パ
ン
ギ
ム
ン
)
国
連
事
務
総
長、
N
P
T
再
検
討
会
議
議
長
カ
バ
ク
テ
ユ
ラン
大
使
か
ら
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た。
四
日
の
開
会
総

原水爆禁止2010年世界大会ー 広島に参加して

日本共産党港区議会議員 風見利男



146

Email ● kazami@jcp-minatokugidan.gr.jp
HP ● http://www.jcp-minatokugidan.gr.jp

政治革新の道しるべ
真実つたえ希望はこぼ



核の傘離脱 未来への第一歩 被爆六五年平和記念式典

六日の平和式典には被爆者と遺族、市民ら五万人が参加。潘国連事務総長は国連のトップとして初めて参加。米国のルーヌ駐日大使、仏と英国の臨時代理大使ら、核保有国の代表も初めて参加するなど、74カ国の政府関係者が出席しました。

「次は僕たちの番です。この地球を笑顔でいっぱいにするために、ヒロシマの願いを、世界へ、未来へ、伝えていく」と声をそろえました。



菅首相の「一枚舌は許せません

菅総理は挨拶で、「原爆症の認定を待っておられる方々に関しては、一日も早く認定すべく最善を尽くしたい」と言いましたが、実際は、政府が原爆症と認定しているのは被爆者のほんのわずかですし、申請却下も続いています。

菅総理は挨拶で、「原爆症の認定を待っておられる方々に関しては、一日も早く認定すべく最善を尽くしたい」と言いましたが、実際は、政府が原爆症と認定しているのは被爆者のほんのわずかですし、申請却下も続いています。

「生きていく限り核兵器廃絶、恒久平和のために全力をつくして、みなさんとともに頑張る」とのあいさつに、会場はなりやまぬ拍手で、決意を固めました。

秋葉市長は「平和宣言」を読み上げ、「核の傘」からの離脱、「核兵器禁止条約締結の音頭をとる」ことを日本政府に求めました。

秋葉市長は「非核三原則の法制化」、「核の傘」からの離脱について求めました。ところが、菅総理は式典後の記者会見で、「核抑止力はわが国にとっ

なんでも相談

☆毎月第3月曜日、午後6時30分より 青山福祉会館 2階講習室Aを予定
☆事前にご連絡いただくと幸いです。☆連絡先…風見宅Tel3400-5015 控室Tel3578-2945

青山一丁目駅に エレベーター設置

交番側出入口に七月には完成

交通機関の出入口のバリ ヲフリー化は緊急の課題で 予算・決算など、機会ある 毎に区内交通機関の出入口 へのエレベーターやエスカ



エレベーター工事中の青山一丁目駅

レーターを設置を提 案してきました。

青山一丁目の交番 側出入口にエレベーターの設置工事が始まりました。完成は来年の七月三十一日頃の予定です。

渋谷方面行にもエレベーター、エスカレーターを設置するよう提案しています。

第四五回 長寿を祝う集い

三千二百人が参加



会場を埋めた高齢者の方々

午前(麻布、赤坂、字芝浦港南地区)と午後(芝、高輪地区)の二回に分けて行われた集いは、第一部で区長、社会福祉協議会会長が主催者あいさつ。区議会議長(副議長)が来賓あいさつ。芝公園保育園園児がお祝いの言葉を述べ、出席者の代表に花束を贈呈しました。

第二部では、芝公園保育園園児による「長寿を祝う三宅太鼓」、江戸家猫八師匠の「お笑い動物ものまね」、渥美二郎さんの「懐メロ歌謡ショー」、地域の老人会

の踊りなどが披露され、参加者も楽しい一日を過ごしたようです。

八月一日現在、六五才以上の高齢者は三万五千九百六十三人、七十五才以上の高齢者は一万七千五百二十六人です。

第3月曜日は

なんでも相談会

- 毎月第3月曜日 午後6時30分より 青山福祉会館(予定)で実施しています
 - 弁護士・風見区議が対応します
 - お急ぎの場合はいつでも連絡を
- 控室3578-2945
自宅3400-5015
携帯電話090-2417-9768

ご存じですか 私道整備が無料に

私道整備助成事業をご存じですか。港区では、みなさんが土地を提供し、だれでも通行できるようにしている私道について、申請があれば整備の支援をしています。土地の所有者、私道に面している方の同意が必要です。

従来は、私道の幅員が二・七メートル未満の場合は一割の自己負担となっ

ていました。

党区議団は、二・七メートル未満の私道でもだれでも通れるようにしているのだから、申請があれば区の責任で整備するよう長年提案してきました。その結果、自己負担なしで整備ができるようになりました。

整備内容は、路面の舗装、排水施設の新設および補修工事です。

〔問い合わせ先〕 共産党区議団、各総合支所の地区活動推進課・土木係へ。



芝公園保育園園児による長寿を祝う三宅太鼓

九月十八日

青山小学校で運動会

九月半ばを過ぎたというのに夏を思わせるような日差しの中、青山小学校の運動会が開かれました。

人工芝に覆われた校庭狭しと、子ども達が元気いっぱい、の競技・演技を繰り広げました。

高学年の迫力ある「戦う!大騎馬戦!」、未就学児による「ようこそ!青山へ!」の可愛



熱戦が繰り広げられた高学年の騎馬戦

1)質問や1)要望は党区議団へお気軽に1)連絡ください